



## Madrid



## La última Comisión de Interior aprueba una PNL del Grupo Popular defendida por José Alberto Martín-Toledano

Un plan integral de lucha contra la trata de seres humanos con fines de explotación laboral

Martín-Toledano ha explicado que la trata de seres humanos con fines de explotación laboral está considerada por la ONU como uno de los negocios ilícitos más lucrativos del mundo y que afecta a todos los continentes. En el pasado año, el Gobierno y las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado lograron grandes éxitos en la lucha contra esta lacra, sin perjuicio de que los datos que arroja este tráfico hacen que deba ser considerado como la nueva esclavitud del SXXI. “Debe acometerse una lucha específica para asegurar una adecuada prevención, perfeccionar la persecución de estos delitos y garantizar una correcta atención a las víctimas en todos los sentidos, social, sanitaria, educativa, laboral, etc”. Dada la importancia de la propuesta popular, se realizó una estrategia de negociación con el Grupo Socialista que frugó en un acuerdo que consistió en adicionar algunas precisiones a la propuesta original. Al mismo se sumaron también el Grupo de Ciudadanos y UPN. En la votación final se abstuvieron los grupos nacionalistas vasco y catalán y votó en contra Podemos.



José Alberto Martín-Toledano en la Comisión

## Tomelloso



## La diputada regional, Cortes Valentín: “Los únicos rescatados por Page han sido los cargos socialistas que perdieron las elecciones y que ahora están colocados”



Cortes Valentín

Valentín ha lamentado que los primeros presupuestos de Page sean “los de la gran mentira” porque hablan de un rescate ciudadano que no está plasmado en dichos presupuestos. Ha asegurado que es “curioso” que Page haya destinado las mismas cantidades a ayudas para familias numerosas, a las viudas, a planes concertados o a los convenios con los colectivos sociales que destinó el Gobierno del PP al que acusaban de antisocial y de no tener alma. “Page destina más dinero a altos cargos que a aumentar las ayudas de emergencia, al aumento del Ingreso Mínimo de Solidaridad (IMS) o al Plan de Pobreza Energética”. Ha pedido a Page que “deje de mentir de una vez por todas, que firme los convenios sociales con los ayuntamientos y, lo más importante, que luego pague”.



### La diputada regional, Lola Merino: “El consejero de Agricultura se gasta el dinero de los agricultores en viajes a Bruselas que no sirven para nada”

---

Merino ha indicado que el propio consejero de Agricultura, Francisco Martínez Arroyo, ha reconocido que uno de los objetivos por los que se ha desplazado a Bruselas acompañado por otros cargos de la Consejería era presentar ante la Comisión Europea una propuesta de modificación del Programa de Desarrollo Rural 2014-2020, una propuesta que no ha sido aprobada ni tampoco tratada en el Comité de Seguimiento de dicho programa que es el ente que debe aprobar dicha propuesta de modificación. “Para ese viaje no hacen falta alforjas” ya que lo normal en estos casos es aprobar en el Comité de Seguimiento la modificación del presupuesto y enviarla a la Comisión para su aprobación.



Lola Merino

El Comité de Seguimiento aglutina a una treintena de organismos comprometidos con la interlocución y el seguimiento del Programa de Desarrollo Rural 2014-2020 que supondrá una inyección económica de 1.487 millones de euros en los próximos años en Castilla-La Mancha. “El consejero se ha saltado todos los cauces establecidos para la modificación del Programa de Desarrollo Rural, porque sabe que este viaje no es un viaje técnico, sino político, que lo único que busca es teatralizar una gestión ante la Comisión, cuando sabe que no sirve de nada”.